



DHAGPO KAGYU LING

Centre d'études et de méditation bouddhiques

New Delhi, le 6 février 2016

Chers amis du Dharma,

C'est avec une grande tristesse que j'ai appris qu'un tremblement de terre désastreux a frappé, tôt ce matin, la ville de Tainan, dans le sud de Taiwan, deux jours avant les célébrations du nouvel an chinois.

Plusieurs personnes ont perdu la vie, des centaines sont blessées ou prisonnières des décombres et davantage encore, qui ont perdu leur foyer et leurs possessions, sont livrées à elles-mêmes sans moyen de subsistance.

En tant que pratiquant du Dharma du Bouddha, j'offre mes souhaits et mes prières à tous ceux qui ont été affectés par cette calamité et je demande à tous mes étudiants de faire de même.

Je vous invite, tout particulièrement, à vous concentrer sur le mantra en six syllabes de Tchenrézi et d'en dédier les mérites aux victimes du désastre, ainsi qu'à toutes les victimes de catastrophes, qu'elles soient naturelles ou provoquées par l'homme.

Avec mes prières,

Karmapa Trinley Thayé Dorjé